

Pérdida.

El que se haya encontrado una talmita de lana, adornada con trencilla color granate, que se le extravió á una niña desde la Escuela de parvulos á la calle del Mercado, y quiera presentarla en esta Administracion, se le gratificará.

ALCOY 12 DE ENERO DE 1884

Teatros y circos

En el teatro Español donde por cierto han terminado las representaciones de la comedia de magia «La cola del gato», se ha puesto en escena estos dias una preciosa comedia del antiguo y distinguido autor dramático D. Enrique de Cisneros titulada: «El ramo de olivo» El acontecimiento era casi un estreno. El que despues ha llegado á los mas elevados puestos de la carrera política por sus justos merecimientos y por su consecuente actitud de siempre, que es hoy una figura distinguida del partido conservador, escribió «Ramo de olivo» hace veinte y tantos años, por aquellos tiempos en que los autores del talento de Cisneros tenian la fortuna de ver sus obras representadas por el gran Romea y por Teodora Lamadrid y despues de muchos años de no ser representada resultaba casi nueva.

Todos los que conocian «Ramo de olivo» acudieron presurosos al teatro Español aquella noche seguros del entusiasmo con que se habia de oír la produccion; pero... ¡ay! que á Julian Romea, reemplazaba Maza y la Cirera estaba encargada del papel que creara la inmortal Teodora.

Un veterano del arte, Mariano Fernandez, hacia el mismo papel que la noche del estreno, pero su talento dramático, su gracia un tanto agostada por los 68 años que lleva encima aunque los lleva muy bien, no pudieron enmendar los yerros de los demas, y «Ramo de olivo» fué verdaderamente «ejecutado» por la compañía de segundo orden que este invierno actua en el Español.

Por fortuna aquella misma noche (la de la primera representacion de la comedia de Cisneros) estrenóse un monólogo escrito expresamente para la señora Hijosa, con el título de las «Macetas» y que gracias á la feliz interpretacion de Pépita Hijosa, consoló al público

mas numeroso que de costumbre que llenaba las localidades del Español del disgusto que les ocasionaba lo mal interpretada que fué la bellissima comedia de Cisneros.

El autor del monólogo á que aludo, que es el relato de una sesion del Congreso á que acaba de asistir la protagonista, resultó ser el señor Perillan.

A parte el del monólogo «Las Macetas», ha habido esta semana el estreno en Eslava de un juguete cómico en un acto y en verso titulado «Guerra al novio». La obrita entretuvo al auditorio agradablemente, gracias tambien á las aptitudes de la Hijosa, protagonista en la pie cieca en el papel de criada, y en Variedades el del juguete cómico-lirico en un acto y en verso «Tiempo perdido» que no satisfizo al público á pesar de los esfuerzos de Carceller y la Perla y de algunos números muy bonitos de música que la salvaron de un fracaso lamentable, y finalmente la «reprise» en Apolo de la preciosa zarzuela «El salto del pasiego» que habia llevado concurrencia numerosa al coliseo de la calle de Alcalá,

La señora Soler Di Franco que fué saludada por estrepitosa salva de aplausos y las señoras Roca y Baeza, así como los señores Marimon Vazquez y Subirá y el maestro Fernandez Caballero autor de la música y que dirigia aquella noche la orquesta, obtuvieron una verdadera ovacion.

Para esta semana en que estamos, se anuncian mas acontecimientos teatrales. Estrenárase probablemente en Lara un juguete cómico en un acto titulado «Gloria, mujer y dinero», en Price la opereta cómica francesa del maestro Lecoq titulada «El dia y la noche» que se ha hecho en Paris 500 noches seguidas: en Eslava una revista titulada «España pintoresca» para la cual se están pintando algunas decoraciones nuevas y en Martin la comedia en un acto «El codicilo», y en Apolo la «reprise» del drama lírico «La tempestad» que tantos aplausos valió el año pasado en la Zarzuela á los mismos artistas que lo han de interpretar ahora.

En el regio coliseo el acontecimiento ha sido la ejecucion de «Lucrezia Borgia» encargada á los mismos artistas á quienes se la oímos la

temporada pasada: las señoras Theodorini y Borghi y los señores Massini y Nanetti.

El señor Massini produjo en algunas escenas la primera noche entusiasmo, delirio verdadero y eso que al comenzar la ópera tenia un poco velada la voz en las notas altas sobre todo. Pero desde el terceto del primer acto aquella pequeña contrariedad desapareció y tanto en esa parte de la partitura como despues cantando en el tercer acto la romanza del maestro Goula «solo resasiénnero» el entusiasmo del público se desbordó por completo prodigando una gran ovacion al gran tenor y al autor de la romanza que se adapta perfectamente al resto de la ópera.

Los bailes han comenzado ya en algunos teatros de los que mas madrugan para estas diversiones.

Los de primer orden se proponen, segun dicen, imitarlos. En la comedia se darán muchos mas que de costumbre en años anteriores.

Revista económica.

De nuestro servicio particular.

El estado del mercado durante la semana que acaba de transcurrir no es nada satisfactorio. Y es que á la Bolsa no hay nunca que pedirle lógica, porque si realmente la desastrosa tendencia á la baja que desde hace mucho tiempo viene prevaleciendo en el mercado de Madrid obedecia á las causas de que tantas veces he hablado en estas revistas, aquellas han desaparecido y del mismo modo ha debido desaparecer la baja.

Sin embargo no es así; el desasosiego cunde y la situacion que atraviesa el mercado es realmente excepcional; continua predominando la oferta de papel por una parte han cesado en el extranjero las ventas de nuestro papel; los cambios que diariamente nos anuncia el telégrafo, indican que a la oferta corresponde la demanda y se sostienen al menos los precios; la puntualidad en el pago del cupon es grande y la gestion de la Hacienda pública no deja de ser satisfactoria y sin embargo los capitales continúan inactivos y es un hecho el retraimiento que de tan grande modo perjudica á nuestro crédito y que hace llevar á la Bolsa una vida de postracion

que no recuerdo haber visto nunca en ógona.

Tan grande es el decaimiento que rec el mercado, que en realidad no existe lucralcistas y bajistas Unos y otros pero malos que estos permanecen á la expectativa rando todos que vengan mejorés tiempos logro de sus aspiraciones respectivas.

Sucede naturalmente en esta especie de ticio, que los partidarios de la baja llevan jor parte porque de ellos eran las posiciones ventajosas antes de que llegara la situacion actual.

La liquidacion del pasado mes de Diciembre terminó sin tropiezos graves ni ruidosos dentes; pero ello es que cualquiera se asus solo comparar los cambios corrientes en J los que hoy existen y ver la lenta pero apró é incansante baja que han venido expectando.

Posible es que una vez resueltos los pro políticos pendientes en nuestro pais, ren confianza y la animacion de la Bolsa vay brando su estado normal. Dicese genera que la tendencia del mercado es favorab mejora de los cambios. Esto que se funda que llevo dicho, y existe indudablemente; esta tendencia espera de seguro para trad en hechos, á que todas las cuestiones pen que pueden contribuir en la contratación venta definitiva y haya datos bas para que los capitales se decidan de nuevo lir de su apatia.

La Bolsa de Paris que es el mercado halla mas en contacto con el nuestro, ar desde hace tiempo, una existencia difícil y riosa.

Verdad es que en Lóndres y en las dem Europa sucede lo mismo, lo cual parece d trar que el estado poco satisfactorio de n fondos y de los fondos franceses no obedec saamente á motivo interiores sino, á causas hondas y profundas que afectan á todas las europeas.

Limitandome á la de Paris no hay para ju cir que no ha variado considerablemente la cion desde mi última carta y que no variará poco, segun parece, hasta tanto que se res en uno ó en otro sentido la cuestion pen en el Tonkin.

Nuestros fondos en Paris van mejorando tanto, aunque muy poco.

—¿Y qué sucedió entonces?

—Sucedió que yo sorprendi por casualidad en una taberna la conversacion de dos pilozotes; supe que iban á prender á Simona en su covacha de la calle de la Linterna; corri á avisarla de caso, la hice descolgarse por una ventana, pues los pilozotes tenian ya custodiadas las demás salidas, y juntos tomamos, las de Villadiego, trasladandonos á esta provincia donde yo pasé á reunir me con el señor marqués.

—¿Y qué has hecho de Simona?

—Despues de haberme acompañado hasta las inmediaciones de Puy, se quedó en la aldea de Chamblas, que es su pais natal, y donde solo se la conoce bajo su verdadero nombre de Francisca Arzac. Al separarnos, me dijo que, satisfecha de haber librado su pellejo de entre las garras de la justicia, renunciaba en lo sucesivo á empeñarse en una lucha que casi siempre concluye en el patíbulo, y que pensaba vivir honradamente de su oficio de partera, exhortándome, por último, á renunciar á las aventuras, á dejar la librea del señor marqués y á hacerme hombre honrado y pacífico.

—¡Excelentes consejos, á fé mia! exclamó Saint Maixent soltando una carcajada, ¿por qué no lo has seguido?

—Pero, mi diácono al señor marqués cuando

—El señor marqués se acuerda perfectamente. En efecto, he tenido por amante á esa mujer, que era muy guapa, y se llamaba Simona Raymond.

—¿Y qué hacia Simona Raymond?

—Echaba las cartas leía en las líneas de la mano y decia la buena ventura. Además, habia hecho estudios y poseia un diploma en toda regla.

—¿Un diploma?

—Si, señor marqués, era comadre p rtera, jurada y todo.

—¿Y era hábil?

—¡Ay! exclamó Lázaro sacando del fondo del pecho un cavernoso suspiro; ¡demasiado hábil! ¡eso fué lo que la perdió! ¡Pobre Simona!

—Dices que Simona Raymond era demasiado hábil y que eso fué lo que la perdió, repitió Saint Maixent. Explicate claramente.

—Quiero decir que cometió la imprudencia de poner su saber y habilidad al servicio de ciertas señoras y señoritas de la nobleza y del pueblo cuya reputacion de virtud corria grandes riesgos sin la caritativa intervencion de mi amante. Cuando la hacian muchas instancias, y, sobre todo cuando le ofrecian una bolsa bien repleta, no tenia valor para resistir. Algunas gentes de mala condicion denunciaron á Simona al señor lugarteniente de policia, el cual fuminó una orden de prision contra aquella pobre infeliz, que

de recurrir al veneno; pero no tardó en desaharla, pues el veneno deja huellas terribles, y bastaria que naciase una sospecha, bastaria que se formulase una acusacion por muy vaga que fuese en un principio, para que se hiciera la luz en las mas profundas tinieblas. Los recuerdos renacen y se encadenan; lo que parecia dudoso se confirma, lo que se presentaba oscuro se aclara, y le envenenador está perdido sin remedio. Ahora bien; desde que ambicionaba un porvenir brillante, Saint Maixent no queria cometer crimenes arriesgados, bien entendido, siempre que pudiese apelar á otros medios.

¿Habeis renunciado? le preguntó la bella Olimpia cierto dia al ver que nada intentaba.

¡Renunciar... yo! ¡Jamás! Esa pregunta me desagrada, querida marquesa, pues me prueba que no me conocéis y que me juzgais muy mal!

—Pere, en fin, ¿qué haceis?

—Esperar.

—¿El qué?

—La ocasion.

—¿Cuando se presentará?

—¿Quién sabe?

—¿Y si no se presenta?

—Descuidad, yo haré que se presente.

—No sea que lleguéis demasiado tarde.

—Yo nunca llege demasiado tarde al fin que

partidos para dar su opinion acerca de como se pueden resolver los grandes problemas pendientes.

Nosotros creiamos que en vez de venir a hablar de personalidades, se hubiesen discutido aquellas cuestiones que mas interesaban al país. como el hecho de la sublevacion de Badajoz, Santo Domingo, y los Sres. diputados no han tocado estas cuestiones.

(El Sr. GULLON: Para eso he pedido varias veces la palabra)

El Sr. Ministro de la GOBERNACION: No digo esto por hacer cargo alguno a nadie; siento el hecho.

Cuando hemos examinado el discurso de la Corona, hemos estado disciéndos en dos puntos: en la revision constitucional, que nosotros creemos reclama la opinion pública y que vosotros entendis que todavia no la pide la opinion pública.

Pero es de advertir, que vosotros aceptais en el fondo las reformas que os pedimos; lo que rechais es lo que no aceptais es la forma; no quereis la revision constitucional y os prestais a hacer las reformas por medio de leyes orgánicas.

El motivo que alegais para oponeros a la revision es el de que no quereis que entremos en un periodo constituyente. Y nosotros tampoco lo creemos. en el sentido en que los demás teméis. a época constituyente en que se fijan los derechos que a cada uno corresponde, esa ya pasó. ahora lo que falta que hacer y lo que nosotros creemos que se haga, es fijar las fórmulas para ejercer esos derechos.

Los Sres. Cañamaque y Capdepon saben que es lo que paso y lo que se dijo en el seno de la Comision, no solo respecto a este punto sino lo que se refiere a la universalizacion del sufragio cerca del cual no ha podido haber cuestion ni duda alguna, porque la palabra que empleamos en el discurso de la Corona estaba bien definida y no daba lugar a dudas; la palabra *universalizacion del sufragio*, que está perfectamente explicada en el Diccionario de la Academia. Universalizacion es la accion de extender por el universo, e hacer partícipes a todos de alguna cosa.

Y esto no es mas tratandose del sufragio que el mismo sufragio universal. Lo que mas asusta de este es el hecho, el ejemplo, el recuerdo de que con el sufragio universal, ha de venir una masa inmensa de tres y medio millones de electores que han de ir a las urnas y se teme y se da de que haya fuerza social bastante para encauzar y dirigir esas masas. Pues el hecho no debe asustarnos, por que el hecho está ya. Se va a declarar el servicio militar obligatorio; pues desde el momento en que esto sucede, el sufragio universal es un hecho innegable.

El problema que se discute hoy en toda Europa es el de establecer en todas partes el sufragio universal y dar participacion a las minorias, nosotros estamos en el caso de resolverlo por que a España se refiere

Y al mismo tiempo que nosotros queremos plantear estas reformas democráticas, queremos tambien plantear otra serie de reformas que rigoricen la autoridad que opongan resistencia a esas grandes fuerzas, no para matarlas no para impedir su movimiento porque para matar la fuerza vale mas no crear sino para encauzarlas y para dirigirlas, porque cuanto mayores sean las fuerzas que hayan de ponerse en movimiento, mas fuertes han de ser los cauces en que hayan de moverse.

En un vaso débil de vidrio puede contenerse una cantidad de agua tranquila pero si se agita hierve, se ha de servir para arrastrar la locomotora y en tren, entonces, es necesario encauzarla entre las poderosas paredes de la caldera de hierro.

Nos preguntaba el Sr. Cañamaque que con que odores habiamos venido a la conciliacion.

El Sr. CAÑAMAQUE: A su señoría no. El Sr. MINISTRO DE LA GOBERNACION agradezco cualquiera escepcion que se haga en su favor, pero no puedo aceptarla porque soy un individuo del gabinete y con mis compañeros he de vivir o he de morir.

Cuando el Sr. Cánovas del castillo, comprendió que la restauracion necesitaba otro partido a las del liberal conservador, pensó en traer a la legalidad el partido constitucional y lo consiguio. El partido constitucional tenia su programa en su bandera el país estaba alarmado y aquel partido transigió. Bien transijido está.

Pero ¿nos preguntabais por los poderes que os autorizan para procurar una conciliacion? Pues esos son: el ejemplo que vosotros nos habeis dado.

¿Porque os extrañais que nosotros queramos seguir el camino que vosotros iniciasteis?

Se dice que el partido liberal deja por impotencia que pase el poder al partido conservador (*Grandes rumores*)

¿Que no? Pues sino hubiese existido la izquierda en Octubre habria pasado el poder a los conservadores por que el Sr. Sagasta lo dejó por impotencia de su partido.

(*Grandes rumores.*) ¿Que no lo dejó?

Pues decidme qué nombre quereis que le dé. Decidme si hay otro medio de salir del poder que el dejarlo o ser echado. Elegido cualquiera de estos dos nombres, pero cualquiera que sea el que elijais, siempre resultará que el partido fusionistas, estaba imposibilitado de seguir en el poder despues de los sucesos de Badajoz y si no hubiese existido la izquierda le hubieran sucedido los conservadores

Yo no he de hacer cargo alguno a nadie por aquellos sucesos, pero nosotros nos encontramos con que habian ocurrido: buscamos el origen y la significacion y las causas de aquellos acontecimientos que sorprendieron a todo el mundo y consideramos que la unica manera de remediar los males que se anunciaban para la futuro era plantear las reformas políticas y militares que hemos presentado.

Nosotros hemos hecho todo lo posible para llegar a la conciliacion. Vamos acercandonos al final de este pleito, pero aun queda mucho por decir para llegar al fin.

Si hay en vuestro espíritu, señores de la mayoría algun deseo y alguna esperanza de conciliacion no votéis, yo os lo aconsejo. Dia llegará en que mejor guiados y mas friamente persuadidos sigas el camino que mas convenga a la patria, porque estas cuestiones se parecen a las batallas, en que no todos los que concurren a ella van por el sentimiento sublime de la gloria o de la patria, pero al término de la jornada nadie pesa los móviles ni las aspiraciones, lo que resulta es la victoria que hasavido la libertad y la patria (*aplausos*)

De la misma manera, yo os pido por la patria, por la libertad, por todo, por los intereses. egoistas que son los que mas cerca se sienten junto a nosotros, no permitais la division del partido liberal de España que puede ser una gran desgracia para el país. Con ella serian imposibles estas, cortes por que la fraccion que resultara vencida, unida a las oposiciones, impedirian toda accion del gobierno y no habria ministerio posible.

Por lo que antes os he invocado, yo os pido que no pongais a la Corona en el caso de optar por unos o por los otros. (*Aplausos*).

El Sr. LA SERNA rectifica brevemente. El Sr. GULLON Usa de la palabra. Continúa la sesion.

Avisos de corporaciones.

MONTE DE PIEDAD y Caja de Ahorros de Alcoy.

(*Conclusion.*)

Lista de las ropas y otros efectos empeñados en el mes de Mayo (1) último que por no haber sido de empeñados ni renovados, corresponde vender a publica subasta segun el artículo 34 y siguientes del Reglamento, bajo el tipo de su tasacion el dia 15 del presente mes a las 2 de la tarde

Núm	Relacion	Ptas. Cs
69	Pañuelo merino y otro algodón	6:50
70	Camisa mujer, enaguas, 2 toallas hilo, calzoncillos, delantal y pañuelo algodón	4:00
71	Enaguas, bata y pañuelo algodón	3
72	Sortija oro	20
73	Chaleco paten, camisa hombre, falda y 2 almohadas algodón	3
74	Traje paño negro y calzoncillos algodón	15
85	Sábana y camisa mujer hilo	
76	Manta lana y pañuelo algodón	5
77	Cobertor blanco y pañuelo algodón	6:50
78	Cobertor blanco y trozo tela algodón	4:8
79	Corte pantalón paten, falda, pañuelo algodón y otro lana	7
80	Cobertor blanco y trozo tela algodón	5
81	Sábana en corte, 2 toallas hilo, 2 pañuelos seda y trozo tela algodón	7
82	Telas colchon en corte y sábana algodón	8
83	Sábana hilo y 2 almohadas algodón	5
84	Cobertor blanco, refajo algodón y mantilla paño con terciopelo	4:50
85	Corte chaqueta y trozo tela algodón	7

(1 Ayer se dijo Abril en vez de Mayo.

86	2.20 metros paten y trozo tela algodón	7
87	Pantalón, chaleco paten, 3 pares medias y 4 pañales algodón	5
88	2 pañuelos lana, 2 seda. 3 enaguas, telas colchon, delantera cama, 3 pañales, sábana en corte, vestido y refajo algodón	24
89	3 almohadas, armilla, enaguas, sábana algodón y pañuelo lana	5
90	Pañuelo lana y otro algodón	7
91	Pañuelo Manila y otro algodón	7
92	2 almohadas y delantera cama algodón	2:50
93	Vestido lana y pañuelo algodón	2:50
94	Vestido, toalla algodón, 2 pañuelos seda y mandil lana	6:75
95	Corte pantalón paten, camisa abrigo, falda algodón y pañuelo lana	8
96	2 toallas, 2 enaguas hilo, par medias, enaguas y toalla algodón	5
97	Vestido algodón, falda merino y chaqueta paño negro	41
98	2 enaguas, calzoncillos, camisa mujer, otra hombre, 3 toallas hilo y pañuelo algodón	14
99	Reloj plaqué	22
100	12 cubiertos metal	7
101	2 pañuelos lana y trozo tela algodón	8
102	Delantera cama, 2 almohadas algodón y medio pañuelo torzal	4
103	Sábana en corte y pañuelo algodón	5
104	Sábana, pañuelo algodón y otro lana	2:50
105	Pañuelo merino, 2 almohadas y trozo tela algodón	14
106	Cobertor blanco algodón	3
107	2 sábanas hilo, cobertor blanco algodón y pañuelo lana	11
108	3 metros lanilla y pañuelo algodón	4:50
109	Vestido, falda en corte, enaguas, delantera cama y 4 pares medias algodón	11
110	Vestido, 2 enaguas algodón y pañuelo lana	5:60
111	2 pares medias algodón y pañuelo seda	2:50
112	Manta lana y pañuelo algodón	3
113	8 metros tela en 2 trozos, 3 pañuelos algodón y otro seda	7
114	Cobertor blanco y pañuelo algodón	3
115	2 pares botinas becerre y pañuelo algodón	7:50
116	Pañuelo Manila, otro seda, medio torzal, enaguas, camisa mujer, toalla y pañuelo algodón	41
117	Sábana hilo, enaguas, 4 pañales, 2 almohadas, delantera cama, cobertor blanco y pañuelo algodón	22
118	Pañal, faja algodón, mantilla seda y bata lana	2:50
119	Pañuelo lana y trozo tela algodón	10
120	1'62 metros paten	7
121	Chaqueta paten pañuelo Manila y trozo tela algodón	40
122	Cobertor blanco, sábana y pañuelo algodón	14
123	Pañuelo lana, enaguas, 1'72 metros tela y pañuelo algodón	5:50
124	2 calzoncillos, 2 almohadas algodón pañuelo lana y otro seda	8
125	9 metros tela algodón	8
126	Refajo lana, chaqueta paten y trozo tela algodón	4:50
127	Sábana en corte hilo y enaguas algodón	7
128	Cobertor color, sábana, 2 almohadas, pañuelo algodón y trozo tela id.	7
129	Capa paño azul y pañuelo algodón	14:50
130	3 refajos en corte lana y trozo tela algodón	7
131	Falda lana y trozo tela algodón	6
132	2 telas colchon en corte; cobertor blanco hilo y pañuelo algodón	18
133	Vestido lana, refajo y 2 almohadas algodón	8:50
134	Par medias, enaguas, pañuelo algodón y otro ana	2:50
135	Pendientes oro y estuche	12
136	Corte pantalón paten y refajo algodón	7
137	pañales, camisa hombre, sábana hilo y pañuelo lana	7
138	Sábana, 2 enaguas y pañuelo algodón	6
139	Colcha y pañuelo algodón	7
140	Pañuelo lana, otro seda y otro algodón	2:50
141	3 batas y 2 almohadas algodón	2:50
	2 2 sábanas algodón, pañuelo torzal,	

	otro lana, otro seda y pendientes coral	20
143	Telas jergon hilo y trozo tela algodón	4:50
144	Bata, enaguas, toalla algodón, camisa mujer hilo, 2 pañuelos seda y medio torzal	14
145	Sábana hilo, 6 pañuelos id. y lazo seda	14
146	Pañuelo seda y otro algodón	2:50
147	Pantalón, chaleco paño negro, pañuelo seda y otro algodón	9
148	Manta lana y chaleco lanilla	4:50

Alcoy 4 Enero 1834.

El Jefe de las Oficinas, Rafael Pascual.

NOTA: Los lotes estarán espuestos al público dos dias antes al da la venta para que pueda examinarlos.

OTTA: Si no se pudiera terminar la venta, dado el extenso número de lotes de la anterior relacion, el dia que se indica, continuará la subasta el dia siguiente a la hora fijada.

Seccion mercantil.

Cambios.

Plazas	Alcoy 12 Enero 1834 Dinero	Plazas.	Dinero
Alicante	1/2	Logroño	7/8
Albacete	1/2	Lugo	1
Almeria	5/8	Madrid	5/8
Avila	1 1/4	Málaga	7/8
Badajoz	1 1/4	Murcia	3/4
Barcelona	1/2	Motril	3/4
Bilbao	1/2	Orense	1
Burgos	1/2	Oviedo	7/8
Bejar	1/2	Palencia	3/4
Cáceres	1 1/8	Palma	1
Cadiz	3/4	Pamplona	1
Castellón	1	Pontevedra	1 1/8
Cartagena	1	Reus	1 1/8
Ciudad-Real	1	Salamanca	3/4
Cordoba	1	Santander	7/8
Coruña	7/8	S. Sebastian	3/4
Cuenca	1 5/8	Segovia	7/8
Ferrol	1 5/8	Sevilla	3/4
Granada	1	Santiago	7/8
Gijón	1	Tarragona	5/8
Huelva	1/2	Toledo	1
Jerez	3/4	Valencia	1/2
Jaen	3/4	Valladolid	7/8
Leon	1	Vitoria	5/8
Lérida	1	Vigo	1 1/8
Linares	1	Zamora	1 1/8
Lorca	7/8	Zaragoza	5/8

Londres 8 div	48:40
Londres 3 div	47:75
Paris 0 div	4:97
Marsella 8 div	97,

Boletin Religioso.

SANTO DE HOY.—S. Modesto y san Arcadio mártires.

SANTO DE MAÑANA.—La Fiesta del Niño, Perdido, y san Leoncio ob. y conf.

D. O.

A las 6 de la tarde continuará en la capilla de la Comunión de la Parr. quial de Santa Maria empezará el rezo por el alma de

D. Nicolás Giner Santonja

que falleció el dia 9 del corriente. La familia suplica a sus amigos y conocidos la asistencia a este religioso acto.

ÚLTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR

DE EL SERPIS

Madrid 4 Enero (7-13) noche,

La sesion de esta tarde en el Congreso ha estado tan concurrida y animada como las anteriores.

El Sr. Gonzalez Serrano ha hecho uso de la palabra para rectificar.

Despues ha comenzado a hablar el ministro de Fomento Sr. marqués de Sardoal.

Ha hecho un discurso estensísimo censurado la conducta de los fusionistas.

Leyó una nota que dijo haber sido patrocinada por el mismo Sr. Sagasta, admitiendo el sufragio universal y la revision de la constitucion de 1876.

La lectura de esta nota ha producido profunda impresion en la Cámara.

Se anuncian nuevas importantes declaraciones del Gobierno, que producirán sensacion.

Los proteccionistas se hallan muy satisfechos por el informe del Consejo de Estado contrario al tratado de comercio con Inglaterra

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Anuncios recomendados.

JOSÉ GARCIA SEMPERE
Compras de lana a misión. Espremeñas y andaluza, se dan de alles y precios a quien los desee, Cabeza del Buey, Budajoz.

ESPACIO PARA UN ANUNCIO.

1 rs. por día.
12 » 15 días.
24 » un mes.

2 rs.
24 «
40 » respectivamente

Almacén de petróleo
D. Francisco Giner M. ti. S. Miguel 40, esquina a la calle Mayor
Venta al por mayor y menor.

PAPELERIA
Manuel Moltó
Escuela 4

Almacén de frutos coloniales.
D. Ramon Climent, Casablanca esquina a la de la Cordeta.

Cafés y fondas
D. Lorenzo Rigal Plaza S. Agustín, 20.

Droguerías.
Eduar... ol, Mer ca...

Farmacias.
D. Santiago Montoliu s. Nicolas 1

Serrería.
D. Eduardo Martínez, Vall 17

Zapatería.
D. Francisco Ballea s. Coronado 28

Loza y cristal.
Sr. D. José Martínez, Mercado 10 (La Perla)

La Fabricación.
PRIMITIVA FUMERARIA.
D. Francisco Hurtado, Escuela 4

El Serpis

periódico de la mañana

PRECIOS DE SUSCRICION

EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre.—FCERA, 5,25 trimestre.—EXTRANJERO, 15.—ULTRAMAR, 8.—Números sueltos, 10 cts. de peseta.

Se suscribe en Alcoy en la Administración, calle del Mercado 11 y 13.—Recibe anuncios y se le mandan los números de la Administración.

A los anunciantes.

Este periódico es el más leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante. Prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegráficos y postales que ningún otro de su índole, incluso los que en la capital se publican, puede sostener.

Esta no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy precios especiales que compiten en economía con los de los demás diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la 4.ª plana 25 cts de peseta línea.

Id. id. tercera id. 1
Id. id. cuarta id. 5

A los Señores Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se les hará la rebaja del 10 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE días, solo se concederá un 25 por 100 y por CINCO días el 10 por 100 de descuento.

Quando los anunciantes, siendo suscritores tengan necesidad de publicar los anuncios de más de 36 días, podrán contratar el espacio con la administración, siendo convencional el ajuste.

LICOR BREA
ó ALQUITRAN MÚNERA.

Tos, catarros pulmonares, garganta, órganos respiratorios, herpes, escrófulas y demás enfermedades, piel, orina, reumatismo, debilidad general, primer regenerador de sangre.

Nota.—El 18 Abril 1878, habiéndose en Barcelona Mr. Guyot de Paris, le invitamos por la prensa periódica a obtener su licor con el nuestro ante Academ. de Barcelona y Paris y noceptó.—8 rs. fra.—Marca registrada.

Est. local Múnera.
Contra todas las enfermedades del estómago.—50 rs. caja.

PILDORAS MARAVILLOSAS
MÚNERA.
Purgante depurativo vegetal, 2 rs. caja.

En todas las farmacias. MUNERA HERMANOS, Escudillers, 22. Barcelona.

MANUEL SEGURA
comestibles ultramarinos.

En este establecimiento encontrarán mis favorecidos cuantos artículos pertenecen a dicho ramo sin adulteraciones y con economía.

La legitimidad de los mismos la garantiza su dueño.

Tanto Tomás, 3.

LA PERLA
TIENDA DE LOZA Y CRISTAL

DE

JOSE MARTINEZ NIÑO
18, Mercado 18

Abonos naturales artificiales y químicos
FABRICA DE TONIO Y JULIA

Esta fábrica montada con todos los adelantos que este importante ramo de la Agricultura moderna reclama de la Mecánica y de la Química, puede facilitar cuantas materias fertilizantes orgánicas y minerales necesita la vegetación segun los terrenos y las cosechas que de ellos se desee obtener.

Las astas y pezuñas químicamente preparadas y los superfosfatos de origen animal, constituyen la base de las principales clases de abonos completos e intensivos que la casa elabora en grande escala y son como siguen:

Abono azoado marca A	a 18 pts. los 50 Kil.
" misto "	B 14 "
" fosfatado "	F 12 "
" para viñas "	V 12 "

Estos precios se entienden por sacos de 50 kilos, envasado por mercancía, pago al contado, en los almacenes de la fábrica situados en el molino de Taquí, partido de la Beniata.

Para encargos y detalles San Lorenzo 48.

Se acaba de recibir en este acreditado establecimiento un grande y variado artículo de géneros de las mejores fábricas del extranjero.

Platos de la Corteja de Sevilla con estampado de todos colores.—Vajillas completas de toda clase.—Mesas con dividad de figura de mucho gusto.—Tarras de todas clases y tamaños procedentes de las fábricas del extranjero y de las del país.—Juegos para café, de porcelana.—Lámparas con colgantes de metal empavonado y mecheros de gran novedad.—Id. de sobremesa de variedad de tamaños y de muy buen gusto.—Hornos de varios dibujos y gupercuchas de todas clases.—Cubiertos de metal blanco superiores y cuachillos de diferentes clases.—Estaños y tabo de plomo de todos tamaños.—Planchas de Zinc todos los números.—Molinetes tostadores y cafeteras.—Ollas de hierro y de porcelana.—Chocolateras de latón y de hierro.—Palancueneras, sartenes y palanganas de hierro batido, jeringuillas.—Planchas de vapor y comunes.—Fociles, básculas y pesas de kilos de todos tamaños.—Jewels, portiers, fanules para carruajes.—Bandejas de metal blanco y de latón.—Servicios para café de metal blanco.—Grifos de todas clases braceros de mucho gusto.—Bajías transparentes y de otras clases.—Azúcar y café de todas clases.

Depósito de petróleo refinado al por mayor y menor.

Otra diversidad de géneros que no es posible enumerar.

18, Mercado, 18.

ANEMIA
Clorosis, escrófulas, raquitis, hidrohemia y todas las enfermedades ocasionadas por pobreza de la sangre, se combaten victoriosamente con el **Hierro-Quesada** del Dr. Quesada, superior a todos los demás y al de Bravais que es el más pobre en medicamento, (segun queda demostrado en un minucioso análisis químico publicado en todos los periódicos de medicina y el único preparado farmacológico que carece de los muchos inconvenientes que reúnen todos los demás, Frasco con cuenta-gotas 8 rs. Dura dos meses. Alcoy Fr. Merced 7.

Alhajas de oro y plata

SERAFIN SEGURA, Comisionista tiene el gusto de anunciar que ha recibido un completísimo muestrario de alhajas de oro, plata y piedras preciosas.

Relojes de oro para caballero y señora, teniendo estos últimos incrustados algunos diamantes.

Cadenas de reloj para caballero, medallones de varias clases, aderezos y medios aderezos con brillantes de primera, garantizados, sortijas, ajustadores, pendientes imperdibles, argollas para cadenas de reloj, cadenas de plata para sombrillas, abanicos y paraguas.

Gran surtido en cadenas niqueladas. Se sirven toda clase de encargos para regalos de boda, Certámenes y Sociades.

Completísimo surtido en artículos de plata.

Serafin Segura, Comisionista,
Calle del Portal Nuevo, núm. 20.—ALCOY.

PASTA PECTORAL
DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA.
REMEDIO SEGURO PARA TODOS LOS QUE PADECEN DE

TOS

Catarros, ronqueras, etc., por crónicos que sean.
Facilitando siempre la expectoración.

Este remedio es tan positivo que no hay un caso siquiera que no haya producido felices resultados. A las primeras tomas de esta pasta el enfermo siente ya un gran alivio que le sorprende y anima. Para probar la virtud y eficacia de esta pasta basta decir que muchos facultativos de España, cuyos nombres estamos autorizados para publicar, han curado la Tos con esta Pasta pectoral, despues de haber recurrido a todas las fórmulas más conocidas, por cuya razon la prescriben constantemente a sus enfermos, de los cuales recibimos cada dia muestras de verdadera gratitud y aprecio.

Es tambien el medicamento más cómodo, económico y agradable que se conoce, no molesta en lo más mínimo al enfermo, y su sabor balsámico es apetecido hasta por los niños y personas más delicadas.

MILLARES DE CAJAS que se venden diariamente y un incesante número de pedidos que tenemos de toda España y del extranjero, son tambien una prueba incontestable de la verdad de un medicamento que es el único positivo para los efectos a que se le destina.

ALIVIO ó SOFOCACION Y CURACION DEL **ASMA** DE TODA CLASE, POR LOS CIGARRILLOS BALSÁMICOS Y LOS PAPELES AZOADOS

Remedio pronto y seguro que penetra directamente en forma de humo dentro del aparato respiratorio.

Fumando un solo cigarrillo, aun en los ataques más fuertes de asma, se siente al instante un gran alivio. La expectoración se produce más fácilmente, la tos se alivia, el pecho late con más regularidad y el enfermo respira luego libremente.

Estos cigarrillos llevan una boquilla tan cómoda que no ensucia los dedos y se aspira el humo con extraordinaria suavidad, pudiendo fumarlos las señoras y personas más delicadas.

LOS ATAQUES DE ASMA por la noche se calman al instante con los papeles azoados, quemando uno dentro de la habitación; de modo que el enfermo que se ve privado de descansar siente luego un agradable bienestar que se convierte en el más apacible sueño.

DEPÓSITO CENTRAL de estos medicamentos: Farmacias de su autor en Barcelona, y se hallarán tambien de venta en las principales farmacias de todas las poblaciones de España y América, así como en Francia, Italia y Portugal.

FARMACIA DE J. Diez Burillo.

En esta oficina que su dueño ha procurado reunir los productos más puros, así como obtener en su laboratorio aquellas sustancias de nuda calidad que circulan en el comercio, encontrará el público varias preparaciones especiales y de reconocida utilidad para la curación de las enfermedades del pecho, estómago, clorosis, hidropesia, ojos y males secretos. A las señoras que padezcan de grietas en los pechos las recomendamos la POMADA contra las mismas cuya curación es segura en breves dias.

Calle S. Lorenzo n.º 16.—ALCOY.

PAPELERIA DE SAN JOSE

MANUEL MOLTO

4, Calle de la Escuela, 4
ALCOY.

El dueño de este Establecimiento tiene el gusto de manifestar a sus numerosos parroquianos que ademas del Centro de Suscripciones y Taller de Encuadernaciones, encontrarán a la venta un completo y variado surtido de Libros rayados para el comercio, Copiadores de cartas para casas de banca y comercio, papeles y sobres de todas clases, plumas, lapiceros, estampitas, tarjetas de felicitación y toda clase de objetos de Escritorio.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS, Fundado en 1841.

Publica en todos los números artículos guirnes iluminados, representando las últimas modas de Paris; multitud de grabados modelos de trajes abrigos, manteles, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños; grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos a la aguja, croches, encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc., etc.

Entre todas las publicaciones que existen en Europa dedicadas a las señoras, ninguna como **La Moda Elegante Ilustrada**. El gusto y a las necesidades de la dama de distinción y de la madre de familia cualquier que sea su posición social. **La Moda Elegante Ilustrada** por lo mismo que es el más completo de los periódicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas, a las que presta constantes servicios, permitiéndoles realizar importantes economías al enseñarlas a confeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y a organizar la instalación doméstica. Su parte literaria es siempre moral, atractiva. Cada uno de sus números contiene descripciones exactas de los dibujos, figurines y patrones; Novelas, poesías, Variedades, Crónicas de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por Redactoras especiales que la Empresa sostiene en Madrid y en Paris; Correspondencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Geroglíficos, Saltos de caballo, etc.

Hierro-Quesada
Como reconstituyente para combatir toda la afección de las señoras ocasionadas por debilidad y pobreza de sangre.

En un minucioso análisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, está demostrado que el Hierro Quesada es más rico en medicamento que el de Bravais y todos los demás.

Exijase mi firma en tinta azul sobre la etiqueta exterior roja.

Frasco con cuenta-gotas, 8 rs. Dura dos meses. Farmacia del Dr. Quesada, Merced 7, y en todas las de Alcoy.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA aparece los días 6, 14, 22 y 30 de cada mes haciéndose de cuatro ediciones, cuyos precios varían entre 40 pesetas al año y 4 pesetas 25 céntimos al trimestre, lo que hace accesibles las ventajas a todas las fortunas.

Para más detalles, pídase el prospecto y número de muestra, gratis, a la Administración de **La Moda Elegante Ilustrada**, Carretas, 12, principal, Madrid